

今週のまくはり小 No.8

令和5年6月19日(月)

【6月2日(金)4年生・5日(月)1年生】交通安全教室

千葉西警察署の方をお招きして、交通安全教室を実施しました。

4年生は自転車の安全な乗り方を、1年生は正しい歩行・横断歩道の歩き方を学びました。4月から6月8日までの間に、千葉市立小学校・中学校・特別支援学校・高等学校において、20件の交通事故が発生しています。各担任から、交通安全に対する意識が高まるよう指導しています。ご家庭でもどうぞ、交通安全について話し合ってください、幕張小の児童の安全をみんなで守っていきたくと考えます。



【6月8日(木)から10日(土)】6年生 農山村留学「鴨川の自然にふれて」

6年生にとって、待ちに待った農山村留学。農山村留学の目的は、「自然の中で、心身ともにたくましく、大きく成長しよう。」でした。カッター研修では、力を合わせて大海原にこぎ出し、気持ちをつ一つにして櫂を扱うことが大切です。みんなで声を合わせて力いっぱい櫂を操作し、やっと陸に戻って来ると、校歌が聞こえてきました。陸にいる子どもたちが歌って出迎えていたのです。夜には、鴨川シーワールドのナイトアドベンチャーを通して、夜の生き物の様子を観察することができました。子どもたちの元気さや歌の上手さ、行事に取り組む姿を青年の家の所員の方に褒めていただく場面もあり、誇らしかったです。天候に恵まれない日もありましたが、雨天プログラムの準備が整っていたので、楽しむことができました。それぞれの役割分担を果たす姿に成長が見られるとともに、チームワークのよさが発揮されていました。

